



学校だより  
第3号

# 花っ子

那覇市立垣花小学校  
校長 伊志嶺 清  
令和6年5月23日

教育目標「夢と希望を育み どの子ども楽しく学び 生き生きと活動する垣花っ子の育成」

## “体カテスト”

4月30日（火）～5月10日（金）にかけて、全校児童の「体カテスト」を実施しました。児童の体力・運動能力の実態及び特徴を把握し、学校体育等の充実に資することを目的に実施しております。種目は「握力」「上体起こし」「長座体前屈」「反復横跳び」「20m シャトルラン」「50m 走」「立ち幅跳び」「ソフトボール投げ」の8種目です。今回の結果を踏まえて、体育授業の充実や体力向上推進に生かしていきたいと思っております。



## “入学を祝う会”

5月10日（金）は「入学を祝う会」が行われました。この行事は、1年生に対して児童会が中心となり、2～6年生が入学を祝うために行う行事です。今年度は児童会役員と委員会の皆さんが企画・運営し、末吉佳織先生の指導のもと児童全員が交流することができました。「1年生を喜ばせたい」「早く学校になれてほしい」「1年生を新しい仲間として温かい気持ちで迎えたい」など、各学年の出し物はダンスや歌、ゲームなど、各学年がアイディアを振り絞り、素敵な会を実現することができ、花っ子の生き生きとした活動が見られとても有意義な会になりました。

## “「あいさつ運動」始まる”

5月ゴールデンウィーク明けから、学年持ち回りの「あいさつ運動」がスタートしました。

ねらいは、①進んであいさつができる花っ子を育てる。②あいさつの輪を広げることでコミュニケーション能力の育成を図ることです。

花っ子の皆さんはあいさつがとても上手で、元気いっぱいあいさつをしてくれます。「あいさつ運動」を通して、児童一人一人が明るい学校づくりに貢献できるよう努めるとともに、児童と児童、児童と教職員、児童と地域の絆をより深め、今後も楽しい学校生活が送れるよう希望します。



## “交通安全教室（1年生）”

5月17日（金）は、1年生の「交通安全教室」がこども園と合同実施されました。豊見城警察の方にご指導いただき、1年生の皆さんは横断歩道の安全な渡り方などを学びました。登下校時や外へ遊びに行くときは、交通事故に遭わないようにするために交通ルールを守り、安全な行動を心がけるよう「交通安全指導」の徹底を日頃から児童へ呼びかけてまいります。保護者の皆様、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。



## 《6月の主な行事予定》

3日（月） 歯の衛生月間  
5日（水） 内科検診～6日  
9日（日） PTA作業  
10日（月） 平和を考える旬間  
12日（水） クラブ活動②  
13日（木） プール開き

20日（木） 平和集会  
23日（日） 慰霊の日（条例休）  
24日（月） ふれあい訪問（6年）  
26日（水） クラブ活動③  
30日（日） 花っ子フェスタ・授業参観  
※6/3～6/14 学力強化旬間